



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Fort-de-France, le 19 décembre 2014

Cabinet du Préfet
Bureau de la communication interministérielle

Communiqué de presse

Disparition d'un avion de tourisme : le corps du pilote retrouvé

Après la disparition d'un avion de tourisme en provenance de Pointe-à-Pitre, vendredi 19 décembre 2014 vers 17h45, des débris d'aéronef ont été repérés, cet après-midi, à 10 km environ au large du Prêcheur, grâce aux recherches menées depuis vendredi soir par plusieurs services ayant mobilisé des moyens aériens, maritimes et terrestres.

A proximité de ces débris a été retrouvé le corps sans vie du pilote de l'avion.

Le préfet de la Martinique s'associe à la douleur de la famille et remercie les services détachés sur place : la gendarmerie, le SNA, la SNSM ainsi que le Dragon 972 de la sécurité civile.

Les recherches se poursuivent ce soir pour retrouver la deuxième personne qui se trouvait dans l'avion.

Contact presse

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 - ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr 1/1